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El técnico del Eldense, Fernando Estévez, ha ofrecido la
rueda de prensa tras el encuentro ante el Albacete que ha
acabado 0 -1. Ha admitido que, aunque “el equipo ha
competido a buen nivel, la derrota es dolorosa y nos
acerca al abismo. Nos vamos jodidos a casa”. Tras las
cinco  derrotas  consecutivas  “no  estamos  haciendo
bien.  Quedan  seis  partidos  por  delante,  si
competimos al  nivel  de hoy, podemos sumar”,  ha
dicho.

Con cara de circunstancia, Estévez ha dicho que “hemos
tenido una triple ocasión para ponernos por delante y

ellos en el primer disparo han marcado. Creo que hemos
merecido sumar, pero es la racha que llevamos”.  Indica
que  “hay  que  levantar  al  equipo,  conseguir  sumar.
Nuestro estado anímico es duro, los jugadores se van con
sensación de haber jugado bien, pero de que eso no es
suficiente. Hemos hecho una buena primera parte, tras el
gol en la segunda, y hemos estado un poco imprecisos”.

Respecto  a  la  reacción  de  los  aficionados,  que  han
tardado más en celebrar el famoso cántico “De-por-ti-vo”
para afear la situación al equipo, Estévez ha señalado
que “es normal que la gente no esté contenta, entiendo
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El entrenador ha lamentado la situación | Nando Verdú.
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que algunos aficionados no estén conformes. Pero nos
levantamos de muchas el  año pasado y  este  no será
diferente. Esta es una categoría exigente y hay mucha
igualdad. La falta de hacer y de acierto se paga. Quiero
que sepan que no vamos a bajar los brazos, vamos a
mejorar”. Por otro lado, ha asegurado que “la directiva y
el  propio  presidente  Pascual  Pérez,  han  estado  muy
cerca en estos momentos complicados. Vamos todos a
una. Incluida la afición”.

Monsalve ha dicho que el equipo está "dolido" | Nando Verdú.

El defensa del equipo, Nacho Monsalve, tras el que ha
sido su segundo encuentro como parte del once titular,
ha dicho que “el equipo está dolido porque ha sido un
partido igualado y no merecíamos perder”. Asimismo ha
asegurado  que  “el  equipo  está  unido  y  ya  vamos  a
pensar  en  la  próxima  final  que  tenemos  contra  el

Alcorcón”. Por último, ha afirmado que “futbolísticamente
no se puede explicar esta dinámica tan complicada”.

Alberto González

El  entrenador  del  Albacete,  Alberto  González,  ha
asegurado que  ha  sido  una victoria  complicada para
ellos por la intensidad del Eldense. En su segunda victoria
fuera de casa en la temporada, el entrenador ha dicho
que “este es un paso importante porque empezamos una
nueva racha”.  

González ha dicho que “ser mejor es ser efectivo, hemos
tenido  eficacia  y  eso  es  lo  que  da  posibilidades  de
ganar”.

El entrenador del Albacete se ha mostrado contento con el
resultado | Nando Verdú.
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